

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Miguel Ángel Gutiérrez Vivas y Francisco Igea Arisqueta, Diputados del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre las agresiones a personal sanitario que han tenido lugar en Melilla.**

Congreso de los Diputados, 14 de febrero de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Comisión Permanente del Sindicato Médico de Melilla ha solicitado al Instituto de Gestión Sanitaria que tome medidas urgentes para actuar contra las agresiones de personal sanitario en Melilla.

El presidente del Colegio de Médicos de Melilla ha asegurado que Melilla es la región que más agresiones ha registrado a nivel español, e incluso según los registros, también a nivel europeo, por lo que ha reclamado que se lleven a cabo medidas urgentes, incluidas sanciones y se lleven a cabo actuaciones contundentes contra los agresores.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué medidas pretende llevar a cabo el Gobierno de España de forma coordinada con el ejecutivo de Melilla para poner fin a las agresiones a las que tiene que enfrentarse diariamente el personal sanitario que presta sus servicios en Melilla?
2. ¿Cómo valora el Gobierno de España que Melilla sea considerada la autonomía que más agresiones registra a nivel español y europeo?
3. ¿Qué medidas concretas en este ámbito se han trasladado al Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud para tratar el grave problema de agresiones a los profesionales sanitarios?



Miguel Ángel Gutiérrez Vivas

Diputados del Grupo Parlamentario Ciudadanos



Francisco Igea Arisqueta